

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yesus Kristus, yang telah melimpahkan berkat dan anugrah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul “**Perancangan Jaringan Komputer (500 User) Pada PT ABC Dengan Mengacu Kepada Pedoman Cisco Security Architecture For Enterprise**“ sebagai persyaratan dalam menyelesaikan studi Strata 1 Ilmu Komputer Jurusan Teknik Informatika Universitas Esa Unggul. .

Pada penyusunan Tugas Akhir ini tidak semata-mata hasil kerja penulis sendiri, melainkan juga berkat bimbingan dan dorongan dari pihak-pihak yang telah membantu, baik secara materi maupun secara non materi. Maka dari itu penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih yang tak terhingga serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada orang-orang yang telah membantu penulis secara langsung maupun tidak langsung kepada yang terhormat :

1. Secara khusus penghargaan, rasa hormat dan terima kasih yang tak terhingga kupersembahkan kepada kedua orang tua tercinta: **Gunawan Barlian** dan **Huwany** yang telah membesarkan, mendidik dan mendoakan dengan segala kasih sayangnya bersama tiga orang saudaraku **Hendra, Hendry Siaga** dan **Aldi Suryadi**.
2. Bapak **Ir. Kundang Karsono. MMSI** dan Bapak **Ari Pambudi, S.Kom, M.Kom** selaku dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu dan pikirannya yang sangat berharga untuk membimbing, mengarahkan dan memberikan motifasi dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Bapak **Ari Pambudi, S.Kom, M.Kom, Ir. I. Joko Dewanto, MM,** dan **Bambang Irawan, S.Kom, M.Kom** selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan, dukungan dan pengarahan dalam seminar dan sidang kelulusan penulis.

4. Bapak **Fransiskus Adikara, S.Kom, MMSI** selaku Ketua Jurusan Teknik Informatika Universitas Esa Unggul yang banyak membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Seluruh Dosen Pengajar dan Staff Administrasi Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul.
6. Sahabat – sahabat terbaikku **Sugianto, Charles, Julyana, Martin Hermawan, Eddy Kurniawan, Rizky Noviandi, Suryati, Mahasiswa TI Angkatan 09'** dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Terima kasih atas segala bantuan, semangat dan dorongan motivasinya selama ini.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih memiliki banyak kekurangan, untuk itu, kritik dan saran dari pembaca yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan. Kiranya tugas akhir ini dapat bermanfaat serta dapat menjadi salah satu bahan informasi pengetahuan bagi pembaca sekalian.

**Jakarta, Februari 2012**

Rio Chandra